

dans la chaux des lampes en terre cuite ou en bronze. On les allumait en diverses circonstances, surtout aux anniversaires, comme l'atteste la paroi qu'on voit encore noircie de fumée. Toujours à l'extérieur, l'on mettait aussi des fioles de baume ; l'on déposait des monnaies de cuivre, d'argent, rarement d'or. Parmi les débris, il se rencontre des fragments de verre doré ornés d'images du bon pasteur. Peut-être n'est-ce que les morceaux des coupes ou des plats qui avaient servi aux agapes, aux repas funéraires, aux fonctions liturgiques.

ABBÉ ALEX. ARCHAMBAULT.

